

## 15. Schülerdorfturnier in Eschenbach

Bei strahlendem Sonnenschein trafen sich am Sonntag, 18. Juni 2023, wieder zahlreiche Schülerinnen und Schüler zum Schülerdorfturnier. Die Kinder konnten im Voraus innerhalb der Schulkassen Teams bilden und sich einen Gruppennamen überlegen. Am Sonntagmorgen erschienen dann alle in ihrem selbstgestalteten Dress auf dem Fussballplatz im Weiherhaus. Pro Alterskategorie traten verschiedene Mannschaften gegeneinander an. Es galt, je einen Match gegen jedes andere Team der Kategorie zu bestreiten.

Durch die zahlreichen Zuschauer angefeuert schossen die Kinder viele Tore. Um den Sieg einzufahren, musste gedribbelt, gepasst aber natürlich auch gut verteidigt werden. Kurz vor dem Mittag traten dann auch die jüngsten Teilnehmer/innen auf den Rasen. Die Königsblau-Kinder der Basisstufe wurden in Zufallsgruppen eingeteilt und spielten zwei Matches gegeneinander. Auf dem verkleinerten Spielfeld kämpften die Kleinsten um Tore. Sieben Tore wurden als «Spielziel» gesetzt!

Anschliessend stand die alljährliche Penaltytrophy auf dem Spielplan. Alle Teilnehmer/-innen des Turniers konnten am beliebten Wettbewerb mitmachen. Die Aufgabe war es, den Penalty in die Maschen zu knallen und sich für die nächste Runde zu qualifizieren. Wer es unter die letzten „FÜNF“ schaffte, kam in das jeweilige grosse Finale der Kategorie. Den Erstplatzierten jeder Kategorie winkte der tolle und beliebte Erinnerungspreis – der Penaltyschuh.

Gegen Mittag strömten die Massen dann zum «Tschutti-Beizli», wo für das leibliche Wohl gesorgt wurde. Am Nachmittag standen die restlichen Gruppenspiele an. Um kurz vor fünf Uhr wurden dann die Finalspiele der einzelnen Kategorien ausgetragen. Durch die vielen Zuschauer angefeuert konnten spannende Endspiele beobachtet werden. Am Ende wurde in jeder Kategorie ein Sieger gekrönt:

BS 1./2.: «Stürmer»  
3./4. Klasse: «Dragon Eye»  
5./6. Klasse: «Dragon Hunters»  
1. Oberstufe: «Onion Rings»  
2./3. Oberstufe: «Spenner»

Doch es standen nicht nur die Resultate im Vordergrund, sondern es wurde auch wieder der Team-Fairness-Preis vergeben. Dieser wurde im Jahr 2023 von den Teams «Spenner»(Sek), «Rainbow» (PS) und «Rakete» (BS) gewonnen. Sie zeichneten sich durch ein faires Spiel, kollegiales Verhalten und einen guten Teamzusammenhalt aus. Auch das 15. Schülerdorfturnier war wieder ein voller Erfolg. Wir freuen uns schon auf das nächste Mal!

*Text: Andrea Sigrist  
Bilder: Walter Zemp*